

Podemos lamenta agresividad de Partido Socialista español



Madrid, 9 jul (RHC) El líder de Podemos, Pablo Iglesias, llamó a la cordura a su par del Partido Socialista Obrero Español (PSOE), Pedro Sánchez, quien calificó de fracasada la coalición de esa agrupación emergente con Izquierda Unida (IU).

En declaraciones a periodistas, Iglesias sugirió a Sánchez ser prudente en sus valoraciones y le recordó que durante su gestión como secretario general lleva encadenados los dos peores desenlaces electorales en toda la historia del PSOE.

Aludió a los resultados de la centenaria organización en los comicios de diciembre y en la segunda vuelta del 26 de junio, en los que obtuvo, respectivamente, 90 y 85 escaños, lejos de las mayorías que ostentó en las pasadas tres décadas junto al conservador Partido Popular (PP).

El dirigente de la llamada formación morada, cuya alianza con IU (Unidos Podemos) se convirtió en tercera fuerza parlamentaria con 71 asientos en el Congreso de los Diputados, lamentó el lenguaje tan beligerante del PSOE contra esa coalición de izquierda.

Nosotros no nos vamos a equivocar de enemigo, aseveró Iglesias, tras calificar de patético que su homólogo socialista esté más preocupado por Podemos que por el líder del PP y presidente del Gobierno en funciones, Mariano Rajoy.

Al intervenir este sábado en una reunión del Comité Federal -máximo órgano de dirección de su partido entre congresos-, Sánchez se congratuló del "declive electoral" de Unidos Podemos y del "fortalecimiento" del PSOE.

Se trata de una lectura muy particular de la situación dejada por las urnas el 26 de junio, pues mientras Podemos e IU mantuvieron los mismos escaños logrados en diciembre, los socialistas perdieron cinco diputados respecto a las generales de hace casi siete meses.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/99460-podemos-lamenta-agresividad-de-partido-socialista-espanol>



Radio Habana Cuba